
Vereadores denunciam mais uma
vez o descaso do Governo do
Estado por Campina Grande
Com a participação de 19 vereadores, foi realizada na manhã
desta  terça-feira  (17),  em  formato  híbrido,  a  41ª  sessão
ordinária da Câmara Municipal de Campina Grande, presidida por
Marinaldo  Cardoso  (Republicanos)  e  secretariada  por  Saulo
Noronha (SD).

Durante  a  sessão  os  vereadores  denunciaram  o  descaso  do
Governo do Estado por Campina Grande, principalmente no que
diz respeito à segurança pública e cobraram do governador o
cumprimento  das  promessas  que  fez,  como  por  exemplo:  a
instalação  da  Casa  da  Cidadania  no  Terminal  Rodoviário
Argemiro de Figueiredo.

MINUTO DE SILÊNCIO

O vereador Saulo Noronha (SD), pediu um minuto de silêncio em
memória póstuma da senhora Helena, irmã do fotógrafo Edson e
por Ivanildo Izidro.
Janduy Ferreira (PSDB), lembrou o falecimento de dona Maria do
Nascimento, servidora aposentada da Limpeza Pública (Gari).

PEQUENO EXPEDIENTE

Janduy Ferreira (PSDB), lembrou que no dia de ontem, 16 de
maio, é comemorado o Dia Municipal do Gari, e que hoje o gari
é  denominado  como  Servidor  Público  da  Limpeza  de  Campina
Grande.

Disse que no dia 10 de maio, faleceu dona Maria do Nascimento
que foi servidora por 28 anos na função de servidora pública
da limpeza, conhecida como dona Til.
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Rostand Paraíba (PP), disse da sua alegria ao voltar à Tribuna
da CASA, já que esteve afastado por 30 dias, por conta de uma
cirurgia.  Parabenizou  a  realização  da  Copa  Rainha  da
Borborema,  que  foi  no  domingo  até  a  Vila  Olímpica  Plínio
Lemos.

Também parabenizou o pastor Luciano Breno pelo trabalho que
desenvolve na Igreja, e ainda registrou a ação do prefeito
Bruno Cunha Lima na solução do transporte público em Campina
Grande. Terminou a sua fala reivindicando transporte para o
Jardim Europa.
Bauduíno  Neto  (PROS)  parabenizou  a  vereadora  Jô  Oliveira
(PCdoB)  pela  propositura  da  sessão  especial  para  abordar
Soluções Urbanas e Primeira Infância.

O vereador falou a respeito de uma visita que fez ao Terminal
Rodoviário Argemiro de Figueiredo e apresentou o descaso do
setor através de imagens que fez no local.
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Ele  lembrou  que  o  terminal  foi  inaugurado  pelo  então
governador Wilson Braga, em 1985, e que era um dos cartões
postais da cidade, e que hoje está um deserto, num descaso
total, nenhum carro estacionado, o comércio local falido.

Disse  ainda  que  o  portão  de  desembarque  está  fechado  com
correntes e que os taxistas estão presos, e lembrou que o
terminal tem que voltar a funcionar plenamente e cobrou a ação
do Estado naquele local.

Olímpio Oliveira (UNIÃO) também abordou o tema do descaso do
terminal  rodoviário.  “Ali,  tudo  coopera  para  o  fracasso
daquele espaço. Além do gelo baiano no local, tem três câmeras
de vigilância. Não dá para entender, um terminal sem ônibus
urbanos para transportar as pessoas”, frisou.

O vereador disse que voltou a caminhar no Parque da Criança e
que está preocupado, já que o Parque precisa ser mais das
crianças,  e  que  os  brinquedos  quebrados  não  estão  sendo
repostos e que não existe brinquedo acessível.

De acordo com uma Lei Federal, 5% dos brinquedos devem ser
adaptados para crianças com necessidades especiais.

VOTAÇÃO DE ATAS E REQUERIMENTOS

Foram aprovadas por unanimidade as quatro Atas apresentadas e
três requerimentos. O requerimento do vereador presidente, que
requer agendamento de Audiência Pública para lançamento da
Campanha do ‘Maio Amarelo’.
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A vereadora Maria de Fátima Melo Silva – Dona Fátima (PODE)
requereu da CASA a concessão de licença sem remuneração de 121
dias, para tratar de assuntos de interesse particular.

O vereador Galego do Leite (MDB) requer licença para tratar de
assuntos de interesse particular, por um período de 121 dias,
a iniciar-se no dia 18 de maio de 2022.

GRANDE EXPEDIENTE

Waldeny Santana (UNIÃO), subiu à Tribuna para falar da sua
atuação. Apresentou um áudio do governador quando em uma das
suas visitas à cidade, garantindo a instalação da Casa da
Cidadania no Terminal Rodoviário, e que vai continuar cobrando
a promessa que foi feita.

Disse também que sente falta da Segurança Pública na cidade, e
lembrou da invasão de bandidos no Banco do Brasil ao lado do
Parque da Criança e que os colegas ficaram aterrorizados com a
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violência no bairro Universitário.

“Espero que o governador faça alguma coisa por Campina Grande,
sei que falta efetivo, mas a cidade sente os prejuízos, também
fui  vítima  de  assalto  quando  trabalhava  no  BB  de  Arara”,
frisou.

O vereador denunciou ainda que o CAIC Irineu Joffily está
totalmente abandonado, e que o Estado está gastando milhões
para reformar o Centro de Treinamento, um prédio novo e bem
conservado, localizado ao lado do CAIC, nas Malvinas. “Vou
continuar  cobrando  a  abertura  do  portão  do  Terminal
Rodoviário; a reforma da 4ª DD das Malvinas, e o funcionamento
dos Centros Sociais Urbanos”, concluiu.

Alexandre  Pereira  (UNIÃO)  iniciou  a  sua  fala  saudando  o
vereador Galego do Lei (MDB). Disse que vai solicitar uma
Tribuna  Livre  para  uma  Comissão  de  ex-trabalhadores  do
Hospital João XXIII que há anos está lutando para receber a
rescisão de contrato trabalhista, cerca de 300 trabalhadores.

Falou também que não acredita na famigerada briga de Ricardo
Coutinho  com  João  Azevedo  e  que  ninguém  fala  da  Operação
Calvário. “Temos um governo inoperante e incompetente, E, 12
anos,  não  se  tem  um  convênio  Estado  com  Campina  Grande”,
concluiu.
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Galego  do  Leite  (MDB)  iniciou  a  sua  fala  reconhecendo  os
gestos dos vereadores Anderson Almeida e Dona Fátima. Também
agradeceu  a  receptividade  que  recebeu  por  parte  dos
parlamentares. E disse que na sessão desta quarta-feira (18),
vai falar a respeito do São João nos Distritos e na Vila Sítio
São João.

O presidente Marinaldo Cardoso encerrou a sessão ordinária, e
convidou os vereadores para a sessão especial, uma propositura
de Jô Oliveira (PCdoB) que aborda Soluções Urbanas e Primeira
Infância.
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